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 秋田市教育委員会令和６年１１月定例会会議録

 

 　１　日　　時　　令和６年１１月２５日（月曜日）

 　　　　　　　　　午後３時３０分～午後４時３５分

 

 　２　場　　所　　５－Ａ会議室

 

 　３　出席委員　　教育長　　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 

 　４　出席職員　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　副理事兼総務課長　　　　　

 　　　　　　　　　副理事兼生涯学習室長　　　

 　　　　　　　　　総務課参事　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課長　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室長　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室長　　　

 　　　　　　　　　総務課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室長補佐　　　　　

 　　　　　　　　　総務課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室副参事　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室副参事　

 　　　　　　　　　生涯学習室副参事　　　　　

 　　　　　　　　　学事課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室主席主査　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室主席主査　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主事　　　　　　　　
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 　５　議　　題

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第15号　令和７年度教職員人事異動方針（案）について

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和６年度１１月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(2) 秋田市立学校給食共同調理場設置条例の一部を改正する件

 　　　　(3) 令和６年度「二十歳（はたち）のつどい」について

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 

 　６　議　　事　午後３時３０分開会

 　　　【欠席の報告】

 　　　　　委員から定例会を欠席する旨の届出があったことについて、教育長が報告した。

 

 　　　【令和６年１０月定例会会議録の承認】

 　　　　　令和６年１０月定例会会議録について、異議がないため承認された。

 

 【会議録署名委員の指名】

 教育長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

 

 　　　【非公開の議決】

　　　　教育長　　　　　　　議案第15号は、人事に関する案件である。また、協議事項

　　　　　　　　　　　　　(1)および(2)についても、今後議会に提出され、審議される

　　　　　　　　　　　　　案件であり、現段階では公の場で審議した場合、事務局の説

　　　　　　　　　　　　　明や、我々を含め出席者の発言が制約されることにより、十

 　　　　　　　　　　　　　分な審議ができなくなるおそれがある。

　　　　　　　　　　　　　　したがって、これらの案件については、「地方教育行政の

　　　　　　　　　　　　　組織及び運営に関する法律」第14条第７項ただし書の規定に

　　　　　　　　　　　　　より、秘密会として取り扱うこととし、日程の最後に審議し

 　　　　　　　　　　　　　たいと思うがどうか。
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 　　　　※　以上の発議があり、全員賛成により議決された。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(3) 令和６年度「二十歳（はたち）のつどい」について

 　　　　教育長　　　　　　　協議事項(3)「令和６年度「二十歳（はたち）のつどい」

 　　　　　　　　　　　　　について」、事務局から説明願う。

 　　　　 　　（資料に基づき説明）副理事兼生涯学習室長

 　　　　委員　　　　　　　　昨年度から改善した点はあるか。

　　　　 　　アトラクションの「著名人ビデオメッセージ」を「秋田ゆ副理事兼生涯学習室長

　　　　　　　　　　　　　かりの方からのビデオメッセージ」に名称変更した点と、参

　　　　　　　　　　　　　加者アンケートの２次元コードを記載したポスターを会場に

 　　　　　　　　　　　　　掲示することとした点である。

 　　　　委員　　　　　　　　今年度の運営協力委員８名の出身中学校はどこか。

　　　　 　　今年度は、御所野学院中、秋田北中、太平中、泉中、御野副理事兼生涯学習室長

　　　　　　　　　　　　　場中、山王中から各１名と城南中から２名である。また、男

 　　　　　　　　　　　　　女の構成は、男女４名ずつである。

　　　　委員　　　　　　　　運営協力委員の出身中学校からも、広く多くの方々が関わ

 　　　　　　　　　　　　　っているように感じた。

　　　　　　　　　　　　　　ふれあいタイムは、恩師と再会できる楽しみな時間である

 　　　　　　　　　　　　　と思うが、招待の段取りはどのようになっているのか。

　　　　 　　開催要項が決裁された後、恩師の方々と所属する学校に依副理事兼生涯学習室長

 　　　　　　　　　　　　　頼文書を発送する予定である。

　　　　委員　　　　　　　　参加者は、ふれあいタイムを楽しみに参加していると思う

　　　　　　　　　　　　　ので、恩師の方々に参加いただければ参加者にとってうれし

　　　　　　　　　　　　　い時間になるのではないかと思う。恩師の方々にも都合があ

 　　　　　　　　　　　　　ると思うが、是非とも参加いただきたい。

 　　　　委員　　　　　　　　今年度の対象者は何名か。

　　　　 　　現在、秋田市に在住している対象者は、２，５００名程度副理事兼生涯学習室長

 　　　　　　　　　　　　　である。
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 　　　　委員　　　　　　　　昨年度と比較すると、増減はどうか。

　　　　 　　昨年度より８０名程度減っており、今後も少しずつ減少し副理事兼生涯学習室長

 　　　　　　　　　　　　　ていくことが見込まれる。

 　　　　委員　　　　　　　　出席者全体の内訳は、どのように想定しているのか。

　　　　 　参加者が２，０００名、家族が５００名、職員、警察およ副理事兼生涯学習室長　

　　　　　　　　　　　　　び業者を合わせて２００名の計２，７００名程度と見込んで

 　　　　　　　　　　　　　いる。

 　　　　教育長　　　　　　　座席は、何名分を準備するのか。

　　　　 　　１階に１，２９６席、２階に２，０００席の計３，２９６副理事兼生涯学習室長

 　　　　　　　　　　　　　席を準備する。

　　　　教育長　　　　　　　竿燈の演技を行うのは初めてではないかと思うが、本数な

 　　　　　　　　　　　　　どは決まっているのか。

　　　　 　　今年度は、竿燈に関わっている運営協力委員が多く、竿燈副理事兼生涯学習室長

　　　　　　　　　　　　　を希望する声があった。恐らく二十歳のつどいでは、初めて

　　　　　　　　　　　　　の試みだと思う。演技は、運営協力委員が所属する町内会の

 　　　　　　　　　　　　　方々に協力していただき、大若２本での演技を予定している。

 　　　　教育長　　　　　　　ステージから客席の間のスペースで演技するのか。

 　　　　 　そのとおりである。副理事兼生涯学習室長　

 

 　　　　　※　協議事項(3)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 　　　　教育長　　　　　　　報告(1)「学校適正配置に関する地域協議の開催状況等に

 　　　　　　　　　　　　　ついて」、事務局から説明願う。

 　　　　 　　（資料に基づき説明）学校適正配置推進室長

　　　　委員　　　　　　　　南部地域ブロック協議会が再開されたが、児童数の急激な

 　　　　　　　　　　　　　減少など、何か特別なきっかけがあったのか。

　　　　 　　南部地域ブロック協議会については、令和３年２月の協議学校適正配置推進室長

　　　　　　　　　　　　　会をもって休止し、令和７年度から再開することとしていた。
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　　　　　　　　　　　　　　しかし、南部地域づくり協議会への説明会で、児童数の減

　　　　　　　　　　　　　少が顕著である状況を報告したところ、令和７年を待たずに

　　　　　　　　　　　　　再開すべきではないかとの声もあり、今年度から再開するこ

 　　　　　　　　　　　　　ととしたものである。

　　　　教育長　　　　　　　南部地域ブロック協議会については、今、改めてスタート

 　　　　　　　　　　　　　ラインについたところである。

　　　　委員　　　　　　　　先日、将軍野中に学校訪問した際、土崎小と土崎南小が統

　　　　　　　　　　　　　合する一方で、まだ中学校が統合していない状況にあるため、

　　　　　　　　　　　　　６年生は卒業後、別々の中学校に進学することになるとの説

 　　　　　　　　　　　　　明があった。このようなケースは今後も考えられるのか。

　　　　学事課長　　　　　　１つの小学校区に２つの中学校がある場合、希望があれば

 　　　　　　　　　　　　　どちらに進学するか選べる制度を設けている。

　　　　委員　　　　　　　　２回の統合を経験しないよう、生徒たちのケアをお願いす

 　　　　　　　　　　　　　る。

　　　　教育長　　　　　　　現在、土崎南小の児童は将軍野中に進学するが、土崎小と

　　　　　　　　　　　　　土崎南小の統合後は、持ち上がり中学校が２校になるため、

　　　　　　　　　　　　　希望があればどちらに進学するかを選ぶことができる。旭南

　　　　　　　　　　　　　小において、山王中と秋田南中から選択している状況と同様

 　　　　　　　　　　　　　のケースが一時的に発生する。

　　　　委員　　　　　　　　学校訪問の際、校長先生から、今の段階では、統合にこだ

　　　　　　　　　　　　　わらずにこれまでどおりの小中連携を継続していくとの話を

　　　　　　　　　　　　　伺った。しかし、統合後は、部活動も含めて中学校を選択す

　　　　　　　　　　　　　る子どもも出てくるのではないかとのことであった。このよ

　　　　　　　　　　　　　うに、選択制においては、様々な選択の理由が含まれてくる

 　　　　　　　　　　　　　と感じた。

　　　　教育長　　　　　　　この件については、様々な意見もあると思うが、今後の推

 　　　　　　　　　　　　　移を注視していく必要があると考える。

 

 　　　　※　報告(1)については、以上のとおり終了した。
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 　　　【その他、今後の日程についての報告】

 　　　　教育委員会におけるタブレットの導入について

　　　　委員　　　　　　　　来月より教育委員会でタブレットを導入いただくというこ

　　　　　　　　　　　　　とで、本市の教育行政の推進のために有効に使わせていただ

 　　　　　　　　　　　　　きたい。

 

　　　　総務課長補佐　　　　今後の日程についてお知らせする。１２月定例会について

　　　　　　　　　　　　　は、１２月２６日木曜日午後３時３０分から開催する予定で

 　　　　　　　　　　　　　ある。

　　　　教育長　　　　　　　１２月定例会は、１２月２６日木曜日午後３時３０分から

 　　　　　　　　　　　　　開催予定とのことである。委員の皆様、よろしくお願いする。

 

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第15号　令和７年度教職員人事異動方針（案）について

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和６年度１１月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(2) 秋田市立学校給食共同調理場設置条例の一部を改正する件

 

　　　　　議案第15号ならびに協議事項(1)および(2)については、秘密会のため、秋田市

 　　　　教育委員会会議規則第２１条の規定に基づき、会議録に記載しない。

 

 午後４時３５分閉会


